



MARYLISE LEBRANCHU
MINISTRE DE LA REFORME DE L'ETAT,
DE LA DECENTRALISATION ET DE LA FONCTION PUBLIQUE

Communiqué de presse

Communiqué de presse

Metz, le 24 janvier 2014

En Lorraine, Marylise LEBRANCHU poursuit ses déplacements de 24 heures au coeur des services publics

Après l'Auvergne et la Haute Normandie, Marylise LEBRANCHU, ministre de la réforme de l'Etat, de la décentralisation et de la fonction publique, s'est rendue en Lorraine jeudi 23 et vendredi 24 janvier pour passer 24 heures au coeur des services publics, au contact direct des agents et des usagers.

Le Premier ministre a lancé cette séquence et a présenté ses voeux aux fonctionnaires à l'occasion de ce déplacement, placé sous le signe de la modernisation de l'action publique.

Avec le Premier ministre, Dominique BERTINOTTI, ministre déléguée auprès de la ministre des Affaires sociales et de la Santé, chargée de la Famille, et Aurélie FILIPPETTI, ministre de la culture et de la communication, Marylise LEBRANCHU a visité la Caisse d'Allocations Familiales de Metz, où un projet innovant permettant aux assurés de télécharger une application sur smartphone pour faciliter leurs démarches a été présenté ; puis, ils se sont rendus au Service Départemental d'Incendie et de Secours (SDIS) de Saint-Julien-les-Metz, avant de rejoindre la préfecture et les 1000 fonctionnaires qui attendaient le Premier ministre, venu leur présenter ses voeux.

Dans son discours, le Premier ministre a redit sa confiance dans la fonction publique et dans les fonctionnaires. Il a rappelé sa croyance profonde en notre modèle de fonction publique, qui permet notamment de gérer chaque année la mobilité géographique de 100 000 agents, pour assurer les services publics sur tous les territoires. A ce titre, il a appelé à faire confiance aux gestionnaires locaux de l'administration territoriale de l'Etat. Il a souligné la volonté du Gouvernement de mettre plus de justice dans les parcours, les carrières et les rémunérations des fonctionnaires, traduite par la décision d'augmenter les rémunérations de plus de 1,6 million de fonctionnaires de catégorie C à partir de février 2014.

Après le départ du Premier ministre, Marylise LEBRANCHU a poursuivi son immersion dans les services publics mosellans en allant à la rencontre des gendarmes, du personnel hospitalier des urgences du CHR de Mercy et des policiers. Elle a échangé avec de nombreux fonctionnaires, travaillant la nuit, qui lui ont fait part de leurs attentes et de leurs inquiétudes concernant leurs conditions de travail et l'évolution de leur carrière. La ministre a rappelé qu'une négociation serait ouverte en mai sur tous ces sujets, suite au rapport de Bernard PECHEUR, avec les organisations syndicales, dans le but de moderniser en profondeur la fonction publique, dans le cadre du statut général.



Le lendemain, la ministre a débuté sa deuxième journée par une visite des services de l'immigration et de l'intégration à la préfecture de la région Lorraine à Metz, avant de se rendre à la Maison des Personnes Handicapées, gérée par le département de la Moselle.

Elle a ensuite inauguré de nouveaux locaux à l'IRA de Metz, à l'occasion du 40ème anniversaire de cet IRA, et échangé avec les élèves, qui ont posé de nombreuses questions à la ministre sur le déroulement des carrières, les passerelles, la mobilité...

Le déplacement s'est achevé avec la visite du lycée hôtelier Raymond Mondon, où la ministre a déjeuné avec des élèves et des professeurs.

Avec ce troisième déplacement de 24 heures au coeur des services publics, Marylise LEBRANCHU a encore une fois souhaité témoigner sa confiance aux fonctionnaires, qu'ils soient des fonctionnaires de l'Etat, des fonctionnaires hospitaliers ou des fonctionnaires territoriaux, qu'ils travaillent de jour ou de nuit, quel que soit le poste qu'ils occupent. Elle leur a redit que *"le service public est un atout extrêmement précieux de la France, et vous en êtes les artisans au quotidien, vous portez les valeurs de la République, alors soyez fiers de ce que vous faites et de ce que vous apportez à notre pays."*

Contact presse

Mathilde RENOIR

Conseillère presse et communication

Tél : 01 43 19 23 36

Mob : 06 10 86 57 96

mathilde.renoir@action-publique.gouv.fr
